SAINT-FIRMIN

Inauguration en grande pompe pour le nouveau city stade et les aires de jeux

Le city stade et les aires de loisirs de la commune ont été inaugurés en grande pompe, vendredi, en présence de nombreux élus et représentants de l'État.

e nombreuses person-De nombreases pur nalités – sénatrice, député, conseillers départementaux, maires et le directeur d'académie Philippe Maheu - ont répondu, vendredi 30 août, à l'invitation d'Alain Freynet, maire de Saint-Firmin, pour l'inauguration officielle par Cécile Bigot-Dekeyzer, préfète des Hautes-Alpes, du city stade et des aires de loisirs du quartier de la piscine. Une fois le ruban coupé, Alain Freynet a conduit la visite en présentant les choix d'aménagements.

Alain Freynet a évoqué l'attractivité touristique de ce quartier avec les 7 000 entrées réalisées en juillet et août à la piscine, en 2019. Avec ces équipe-



Alain Freynet (à droite), maire de Saint-Firmin, présente les équipements à Patrick Ricou, vice-président du conseil départemental, Cécile Bigot-Dekeyzer, préfète, et Joël Giraud, député. Photo Le DL/V.F.

ments, l'offre de loisirs s'est élargie dans les pratiques et le temps puisque leur accessibilité est prévue de mai à octobre. « C'est un second pôle de vie sociale pour le village », a-t-il affirmé. « C'est un bel exemple de vitalité dans le maintien des services publics en zone de montagne », a appuyé la sénatrice Patricia Morhet-Ri-

chaud.

Bon pour la vie du village et le tourisme

Pour le député Joël Giraud, ces espaces de loisirs vont de pair avec le maintien de la population scolaire à laquelle ils sont aussi dédiés : « Cette opération illustre les efforts conjugués entre une intercommunalité et une municipalité pour maintenir la vie d'un village ».

Pour Cécile Bigot-Dekeyzer, les communes rurales doivent disposer de tout ce qui contribue à la qualité de la vie. Une piscine et des terrains de sport, sont des outils d'apprentissage qui concourent à la construction individuelle. « C'est

une vraie chance de disposer d'un complexe de loisirs accessible aux populations permanentes et saisonnières. Le tourisme représente 40 % de l'économie départementale, les investissements en équipements de loisirs sont donc justifiés », a souligné la préfète.

Les sapeurs-pompiers remerciés

Le colonel Moreau et le capitaine Gauthier, de la brigade des sapeurs-pompiers de Saint-Firmin, accompagnés de Gérald Vergnes, commandant de la brigade de gendarmerie, avaient aussi été conviés à l'inauguration. À l'issue des discours, tous ont remercié les soldats du feu pour l'efficacité des moyens déployés lors de l'incendie de la forêt de la Lauzière les 26, 27 et 28 août.

La réunion officielle s'est clôturée par un buffet, préparé par le café du Midi, à la demande de la municipalité.

Véronique FÉRET